



**DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU  
PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA**

**PENGUMUMAN**

**NOMOR : 96 TAHUN 2017**

**TENTANG**

**PERUBAHAN KEWENANGAN PELAYANAN DAN PENANDATANGANAN IZIN  
DAN NON IZIN SESUAI DENGAN PERATURAN GUBERNUR NOMOR 47 TAHUN  
2017 TENTANG PETUNJUK PELAKSANAAN PELAYANAN TERPADU SATU  
PINTU**

Sehubungan telah ditetapkannya Peraturan Gubernur Nomor 47 Tahun 2017 tentang Petunjuk Pelaksanaan Pelayanan Terpadu Satu Pintu sebagai dasar hukum Pelayanan Terpadu Satu Pintu di daerah Provinsi DKI Jakarta, bersama ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Terdapat beberapa perubahan kewenangan pelayanan dan penandatanganan izin dan non izin yang tercantum di dalam lampiran pengumuman ini; dan
2. Terkait dengan perubahan kewenangan pelayanan dan penandatanganan sesuai butir (1) diatas, maka terhitung sejak 1 Agustus 2017 perubahan kewenangan pelayanan dan penandatanganan izin dan non izin akan efektif dilaksanakan.

Ditetapkan di Jakarta  
pada tanggal 13 Juli 2017

Kepala Dinas Penanaman Modal dan  
Pelayanan Terpadu Satu Pintu  
Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta,



*[Handwritten Signature]*  
Edy Junaedi

NIP. 197611301995111001

Lampiran : Pengumuman

Nomor : 96 TAHUN 2017

Tanggal : 13 Juli 2017

**JENIS SERTA KEWENANGAN PELAYANAN DAN PENANDATANGANAN  
PERIZINAN DAN NON PERIZINAN**

No	Bidang/Jenis		Cakupan Kewenangan Penandatanganan terbaru				KETERANGAN
			Kepala DPMPPTSP	Kepala UP. PTSP Kota/ Kabupaten Administrasi	Kepala UP. PTSP Kecamatan	Kepala UP. PTSP Kelurahan	
<b>A.</b>	<b>Pendidikan</b>						
	1	Izin Pendirian Sekolah (SD/SMP/SMA/SMK)			✓		SMA/SMK dilimpahkan dari PTSP Kota ke PTSP Kecamatan
<b>B.</b>	<b>Kesehatan</b>						
	1	Izin Operasional Perusahaan Pengendalian Hama (Pest Control)			✓		Dilimpahkan dari PTSP Kota ke PTSP Kecamatan
	2	Izin Klinik (Utama dan Pratama)			✓		Izin Klinik Utama dilimpahkan dari PTSP Kota ke PTSP Kecamatan
	3	Izin Laboratorium Klinik (Madya dan Pratama)			✓		Izin Laboratorium Klinik Dilimpahkan Dari PTSP Kota ke PTSP Kecamatan
	4	Izin Penyelenggaraan Unit Pelayanan Dialisis di Rumah Sakit		✓			Dilimpahkan dari DPMPPTSP ke PTSP Kota
	5	Izin Usaha Obat Tradisional (kecil dan mikro)			✓		Dilimpahkan dari PTSP Kota ke PTSP Kecamatan
	6	-. Surat Izin Praktik Dokter Umum/Dokter Gigi			✓		Perorangan dipindahkan dari PTSP Kelurahan ke PTSP Kecamatan
	7	Surat Izin Praktik Perawat			✓		Perorangan dipindahkan dari PTSP Kelurahan ke PTSP Kecamatan
	8	Surat Izin Praktik Bidan			✓		Perorangan dipindahkan dari PTSP Kelurahan ke PTSP Kecamatan
	9	Surat Izin Praktik Tenaga Teknis Kefarmasian (di Fasilitas Kefarmasian)			✓		Dipindahkan dari PTSP Kelurahan ke PTSP Kecamatan